

iOT4 INDUSTRY & BUSINESS

Das Magazin für IoT, Big Data und Security

2 | 2017
Erscheinungstermin:
5. Oktober 2017
www.iot4industry.at

NEU!
2018: 3 x jährlich



Interview mit Dipl.-Ing. Gerald Schatz (LCM)
und Dipl.-Ing. Thomas Brezina (Pepperl+Fuchs)

„WIR SUCHEN DEN MULTIPLIKATIONS- FAKTOR.“



Im Fokus
IT-SA 2017 BRINGT
SICHERHEIT

IoT
DIE TOTALE
VERNETZUNG

Im Gespräch
ICH BIN 'S,
DIE CLOUD!

TECHNIK & MEDIEN
VERLAGSGMBH

MEDIADATEN 2018
MEDIA DATA

ZIELGRUPPE:

Das neue B2B-Fachmagazin **IoT4 Industry & Business** richtet sich an Branchenexperten und Verantwortliche von IT-Abteilungen sowie Entscheidungsträger, die im täglichen Umgang mit dem Thema IoT, Big Data, Security und vielen weiteren Aspekten dieser Thematik konfrontiert sind. Um der Aktualität dieses Themas stets gerecht zu werden, legen wir den Fokus auf Experten-Interviews. Ergänzende Fachbeiträge und auch Produktneuvorstellungen, etwa zu branchenrelevanten Events wie der CeBIT, runden die Magazin-Inhalte ab. Ein Überblick zu allen wichtigen internationalen Veranstaltungen ergänzt das Angebot.

TARGET AUDIENCE:

The new B2B trade journal „IoT4 Industry & Business“ is aimed at industry experts and IT department managers as well as decision-makers dealing with issues of IoT, Big Data, Security and many other related aspects in their daily work. To always be up-to-date and relevant on this subject, we focus on interviews with experts, complemented by additional technical articles and features introducing new products, for example around industry-relevant events like CeBIT. We also offer an overview about all important international events in the industry.

ERSCHEINUNGSTERMINE/ DATES OF PUBLICATION:

IoT 1/18

Schwerpunkt Smart Cities
Main Focus Smart Cities
RS: 8.1. | AS: 2.2. | ET: 2.3.*

IoT 2/18

zur/at CeBIT (11.-15.6.2018)
RS: 16.4. | AS: 9.5. | ET: 1.6.*

IoT 3/18 |

RS: 3.9. | AS: 9.10. | ET: 31.10.*

*RS: Copy deadline

*AS: Advertising deadline

*ET: Date of publication

Auflage: 13.000 Stück

Reichweite: Österreich,
Schweiz und Deutschland

Circulation: 13,000

Coverage: Austria,
Switzerland, Germany



RUBRIKEN/SECTIONS:



IM GESPRÄCH

Aktuelle Interviews mit Fachexperten und Branchenkennern geben einen Überblick zu den Entwicklungen und Trends der Branche in Hinblick auf IoT und mehr.

TALK

Current interviews with experts provide an overview of developments and trends in the different sectors of business regarding IoT and more.



IM FOKUS

Ein Schwerpunktthema wird anhand mehrerer Beiträge in der jeweiligen Ausgabe redaktionell näher durchleuchtet.

FOCUS

Every issue will feature one key issue that will be the subject of several articles.



SECURITY | BIG DATA | CLOUD COMPUTING

Alles, was zum Thema IoT ergänzend anfällt, erhält hier redaktionelle Bewandnis.

SECURITY | BIG DATA | CLOUD COMPUTING

This section will feature everything else related and relevant to the topic of IoT.



VERANSTALTUNGEN

Wollen Sie informiert bleiben? Wir geben Ihnen einen Überblick zu den entscheidenden Messen, Events und Seminaren der Branche.

EVENTS

Do you want to keep up-to-date? We will provide you with an overview of the industry's key trade fairs, events and seminars.

ANZEIGENPREISE & FORMATE **ADVERTISING RATES & FORMATS**

Formate Formats	Seitenspiegel Page Area	Größe B x H Size Width x Height	Preise in Euro Prices in Euro	Abfallend* Inclined*	Größe B x H + 3mm Size W x H + 3 mm
1/1		180 x 265	5.400,-		210 x 297
2/3		180 x 175 118 x 265	4.800,-		210 x 195 133 x 297
1/2		180 x 130 92 x 265	3.400,-		210 x 150 102 x 297
1/3		180 x 85 60 x 265	2.700,-		210 x 105 72 x 297
1/4		92 x 130 45 x 265 180 x 62	2.100,-		56 x 297 210 x 82
1/8		87 x 62 60 x 90 180 x 30	1.500,-		210 x 48
Junior Page		125 x 185	4.100,-		133 x 205
Preise gültig ab 1. 1. 2018 Alle Preise zuzüglich 5 % Werbeabgabe und 20 % MwSt. Rabatte auf Anfrage.		Titelseite Cover	6.500,-		210 x 297

Prices valid from January 1st, 2018. **All prices plus 5 % advertising tax and 20 % VAT. Discounts on request.**

Zuschläge: 2. und 3. Umschlagseite 20 %, 4. Umschlagseite 25 %, Platzzuschlag im Heft (mind. 1/4 Seite) 15 % (nicht rabattierbar).

Surcharges: Inside front and back cover 20 %, Outside back cover 25 %, space surcharge in the magazine (1/4 page minimum) 15 % (no discount).

***Anzeigensujets**, die **abfallend (angeschnitten)** gestaltet sind, können nur dann abfallend gedruckt werden, wenn dafür ein Platzzuschlag (10 %) bezahlt wird!

***Inclined (bleed) advertisements** can only be printed with bleed when a space surcharge of 10 % is paid!

BEILAGEN/BEIHEFTER JE 1.000 STÜCK

bis 20 g bis 30 g bis 40 g
430,- 450,- 480,-

Darüber hinaus Preise auf Anfrage

Mindestformat: 105 x 148 mm (DIN A6)

Höchstformat: 210 x 297 mm (DIN A4)

SUPPLEMENTS/INSERTS PER 1.000 UNITS

up to 20 g up to 30 g up to 40 g
430,- 450,- 480,-

Additional prices on request

Minimum format: 105 x 148 mm (DIN A6)

Maximum format: 210 x 297 mm (DIN A4)

AUFKLEBER, TIP-ON-CARDS UND ANDERE SONDERWERBEFORMEN auf Anfrage.

STICKERS, TIP ON CARDS AND OTHER SPECIAL FORMS OF ADVERTISING on request.

STORNIERUNG VON ANZEIGEN

Titelseiten: bis max. 4 Monate vor Erscheinen

Umschlagseiten: bis max. 2 Monate vor Erscheinen

Alle weiteren Anzeigen: bis max. 1 Monat vor Erscheinen

Es gelten die Allgemeinen Anzeigenbedingungen des ÖZV, veröffentlicht in der Wiener Zeitung vom 26.01.1980. Diese können beim Verlag angefordert oder über unsere Website eingesehen werden. Änderungen und Irrtümer vorbehalten. Der Verlag behält sich vor, Aufträge ohne Angabe von Gründen abzulehnen bzw. von bereits bestätigten Aufträgen jederzeit ohne Angabe von Gründen zurückzutreten. Die Ablehnung bzw. der Rücktritt wird dem Auftraggeber mitgeteilt.

CANCELLATION OF ADVERTISEMENTS

Front cover: up until max. 4 months before date of publication

Other cover pages: up until max. 2 months before d. o. p.

All other advertisements: up until max. 1 month before d. o. p.

Subject to the general advertising terms and conditions of the ÖZV as published in the Wiener Zeitung on January 26th, 1980. These terms and conditions are available on request from the publisher and can be viewed on our website. Modifications and errors reserved. The publisher reserves the right to reject orders or withdraw from already confirmed orders at any time without giving a reason. The customer will be informed of the rejection and/or withdrawal.

TECHNISCHE ANGABEN:

Heftformat: 210 x 297 mm

Satzspiegel: 180 x 265 mm

Druck: Offset

Elektronische Druckunterlagen: Print-PDF X3, Bilder als EPS, JPG, TIFF (300 dpi).

Farben: Vierfarbdruck nach Euroskala, keine Sonderfarben möglich.

TECHNICAL INFORMATION:

Format: 210 x 297 mm

Type area: 180 x 265 mm

Print: Offset

Electronic printing documents: Print-PDF X3, images in EPS/JPG/TIFF formats (300 dpi).

Colours: For-colour printing (Euroscale), no special colours possible

ONLINE-WERBUNG

Siehe eigene Online-Mediadaten
oder unter www.technik-medien.at

ONLINE ADVERTISING

See specific online media data
or www.technik-medien.at



TEAM



THOMAS LUNACEK
Herausgeber
& Geschäftsführer

*Publisher &
Managing Director*

T: +43 1 876 83 79-13
+43 676/848 205 13
E-Mail: t.lunacek@technik-medien.at



STEPHANIE ENGLERT
Chefredakteurin

Editor-in-chief

T: +43 1 876 83 79-11
+43 676/848 205 11
E-Mail: s.englert@technik-medien.at



GUDRUN LUNACEK
Online Marketing
& Vertrieb

*Online Marketing
& Sales*

T: +43 1 876 83 79-12
+43 676/848 205 12
E-Mail: g.lunacek@technik-medien.at

Der Kunde haftet gegenüber Technik & Medien Verlagsges.m.b.H. dafür, dass die von ihm überlassenen Lichtbilder und Beiträge sein uneingeschränktes Eigentum darstellen, er hinsichtlich derselben über die uneingeschränkten Urheberrechte bzw. Weitergaberechte verfügt und insofern berechtigt ist, diese der Technik & Medien Verlagsges.m.b.H. zur geschäftlichen Verwertung, Veröffentlichung und Verbreitung zu übergeben und verpflichtet sich, die Technik & Medien Verlagsges.m.b.H. hinsichtlich sämtlicher Schäden, Aufwendungen und Nachteile schad- und klaglos zu halten, welche aus der Verwendung derselben ihr erwachsen. Weiters haftet der Kunde dafür, dass durch die überlassenen Lichtbilder und Beiträge sowie deren Inhalte in keinerlei Rechte (insbesondere Urheberrechte, Markenrechte, Musterrechte, Persönlichkeitsrechte etc.) Dritter eingegriffen wird und auch keinerlei Persönlichkeitsrechte abgebildeter Personen verletzt werden. Auch diesbezüglich übernimmt der Kunde die Verpflichtung zur Schad- und Klagloshaltung.

The customer shall be liable to Technik & Medien Verlagsges.m.b.H. for ensuring that the images and contributions submitted by him are his unrestricted property, that he holds unrestricted copyrights or rights of dissemination for the same and that he is therefore entitled to submit them to Technik & Medien Verlagsges.m.b.H. for commercial use, publication and dissemination, and he undertakes to indemnify, defend and hold harmless Technik & Medien Verlagsges.m.b.H. in respect to all damages, costs and disadvantages, which it may incur because of its use of the same. Furthermore, the customer is liable for ensuring that images and contributions submitted by him, as well as their content, do not violate any rights (in particular copyrights, trademark rights, sample rights, personality rights, etc.) of third parties or personality rights of depicted persons. The customer undertakes to indemnify, defend and hold harmless Technik & Medien Verlagsges.m.b.H. in this regard as well.



**TECHNIK & MEDIEN
VERLAGSGES.M.B.H.**

Traviatagasse 21-29/8/2
A-1230 Wien
T: +43 1/876 83 79-0
E-Mail: office@technik-medien.at
www.technik-medien.at